

Sin Solidaridad el mundo del trabajo se convierte en la peor de las pesadillas. Hoy se da la explotación del hombre por el hombre que lleva a la degradación del trabajo y de la persona. Un trabajo digno es imprescindible en el mundo de hoy para que haya personas libres que protagonicen su vida personal y colectiva. ¡Qué ningún dolor me sea ajeno!



www.partidosain.es
Tif. 680 616 858

SOLIDARIDAD: compartir hasta lo necesario para vivir
AUTOGESTIÓN: democracia = protagonismo de la vida personal y colectiva
INTERNACIONALISTA: ni banderas ni fronteras



EXIGIMOS QUE LA ONU CUMPLA CON SU PRIMER DEBER: ACABAR CON EL HAMBRE

15-31 de enero de 2015 nº 197 c.e. 0,10 €



Los explotadores prefieren un "falso autónomo" a un esclavo

así se ahorran los gastos de manutención

TRABAJO AUTÓNOMO = AUTOEXPLOTACIÓN

El trabajo autónomo descarga los costos de producción de la empresa y los carga al trabajador. En los últimos años gran cantidad de trabajadores por cuenta ajena se han visto obligados a hacerse autónomos, pero en realidad son falsos autónomos.

dignidad del trabajo.

El trabajo autónomo y la microempresa, en un mercado enormemente competitivo y dominado por los grandes tiburones empresariales, empuja a una franja creciente de los trabajadores autónomos a un escenario de autoexplo-



Esta figura legal es con la que el Estado pretende dar apariencia de legitimidad a la forma de explotación de moda.

Con ella las empresas tratan de ahorrar gastos salariales y sociales en detrimento de la

precariedad. Jornadas laborales infinitas, sin separación entre la vida profesional y familiar, está llevando a este colectivo al borde del abismo personal y social.

El trabajo autónomo ha crecido en España durante las peores etapas de la crisis. El 35% de la creación de empleo neto ha sido trabajo autónomo. Cientos de autónomos cada día han cesado su actividad en

estos años de crisis. Muchos han quedado en el camino arruinados, sin ayuda familiar, respondiendo con sus bienes y poniendo su patrimonio como aval para cualquier operación. Han sido los grandes paganos de la crisis.

Mientras el crédito a la gran empresa creció en torno al 6%, el concedido a los autónomos y las PYMES tuvo un descenso cercano al 30%. Los bancos han negado el crédito a ocho de cada diez autónomos.

El tejido empresarial español se sustenta sobre las PYMES y los autónomos. Los autónomos están presentes en todos los eslabones de la cadena productiva de la sociedad.

En especial, en los trabajos "bajo comisión o estímulo profesional". El sistema imperialista económico en la búsqueda del máximo beneficio ha "adelgazado" las empresas, despidiendo a los trabajadores propios y acudiendo al mercado a contratar servicios al precio más bajo posible, transformando así una masa de asalariados protegidos en una masa de "microempresas" desprotegidas, divididas y con una fuerte competencia entre ellas. Así hay un gran propietario que tiene el trabajo y un ejército de pequeños autónomos compitiendo entre sí para conseguirlo.



Quién gana dinero no es quién vende trabajo, sino quién compra trabajo ajeno

Guillermo Rovirosa
Militante obrero cristiano